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В последние годы ше-
бекинцы часто жалова-
лись на, мягко говоря, не-
качественное состояние 
дорог на улицах Луговая, 
Кирова,  50 лет Октября, 
в переулке Ломоносова 
и особенно дороги, веду-
щей к подвесному мосту 
от переулка Ломоносова.  
Рядом центральная улица 
Ленина, на которую любо–
дорого посмотреть,  а на 
Кирова и других ситуация 
была иной. 

В текущем году все из-
менилось, словно по взма-
ху волшебной палочки: не 
только проезжая часть 
здесь стала просто иде-
альной, но и вся инфра-
структура изменилась до 
не узнаваемости.

Специалисты  ООО  «Гер-
ба» (генеральный директор 

В. Н. Шляхов), в частности 
мастер Олег Фазилович  
Оруджев, рассказали кор-
респонденту, что у них идет 
все по плану, на вышепе-
речисленных улицах капи-
тально сделаны не только 
дороги, но и подъездные 
пути, тротуары, газоны.

- Сегодня, 12 октября, 
мы должны закончить все 
работы на улице Луго-
вая и переедем по улице 
Ленина в район бывшего 
молодежного общежития. 
Чем там будем занимать-
ся? Тем же, чем и везде: 
благоустраивать будем 
микрорайон, - подчеркнул 
Оруджев.

Я пожелал дорожным 
строителям хорошей по-
годы.

А. ТАРАСОВ.
  Фото автора.

Делают город красивее и комфортнее

День большого футбола
Так получилось, что 20 октября на стадионе «Хи-

мик» может решиться судьба первого места чем-
пионата области по футболу сезона 2018 года. В 
этот день безоговорочный лидер чемпионата «Хи-
мик» (Шебекино) в 15 часов принимает команду, 
занимающую второе место, «Слободу» из Алексе-
евки, хоть теоретически, но претендующую на золо-
тую медаль. Наши футболисты, в случае победы 20 
октября, станут недосягаемыми для соперников, то 
есть за несколько туров до конца чемпионата  могут 
оформить чемпионство.

В связи с этим хочется обратиться к болельщи-
кам. Отложите в сторону все дела и придите под-
держать любимую команду.

  Наш корр.

20 октября в 11 часов в селе Белянка состоится 
1-й открытый фестиваль-ярмарка «Яичная мозаика». 
В программе: концерт участников художественной 
самодеятельности Шебекинского района, конкурс 
кулинаров, показ тематических моделей «Цыпа-
шоу», спортивные состязания «Богатырская наша 
сила», выставка-продажа декоративно-прикладного 
творчества, детский уголок развлечений, ярмарка 
продуктов питания и сельскохозяйственной  про-
дукции. 

Приходите и приезжайте на фестиваль, там будет 
весело, празднично и ярко.

Р. ТРОФИМОВ.

Приглашает фестиваль-ярмарка 
«Яичная мозаика»

Уважаемые работники и ветераны 
дорожной отрасли!

Сердечно поздравляем вас с профессиональ-
ным праздником! 

Развитая дорожная сеть – непременная со-
ставляющая успешного экономического роста 
страны. Хорошие дороги – это визитная карточка 
любой территории, благоприятный инвестицион-
ный климат. 

Усилиями специалистов отрасли дорожное 
хозяйство района год от года становится все 
совершеннее. Уровень содержания и ремонта 
дорог повышается, все чаще используются инно-
вационные решения и передовые технологии, со-
временные материалы, техника. Все это способ-
ствует переходу состояния дорог на качественно 
новый уровень, обеспечению комфортного и 
безопасного передвижения по транспортным ар-
териям района.

Дорогие друзья! За каждым сданным объектом 
– ваша напряженная работа и непростые будни. 
Примите искреннюю благодарность за добросо-
вестный труд. Особую признательность выража-
ем ООО «БелДорСтрой» в лице генерального ди-
ректора Степашова Николая Евгеньевича и ООО 
«Герба» в лице генерального директора Шляхова 
Владимира Николаевича. Эти предприятия, ра-
ботая в Шебекинском районе, за 2018 год вы-
полнили ремонт и реконструкцию 60 км автомо-
бильных дорог. Огромное спасибо ветеранам, 
посвятившим жизнь любимой профессии. 

Желаем крепкого здоровья, оптимизма, мира, 
благополучия и новых трудовых успехов на благо 
района, Белгородчины и всей России.

С уважением,
В. ЖдАНОВ,

временно исполняющий полномочия главы         
администрации Шебекинского района.

А. СВеТлИчНый,
председатель  

 Совета депутатов Шебекинского городского округа.
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21 октября – День работников пищевой промышленности

В Калининграде не был. 
А вот в Хабаровске само-
лично видел в продаже 
макароны «Шебекин-
ские». Из достоверных 
источников в виде наших 
земляков знаю, что и в 
Калининграде они есть. 

А появились в продаже 
макароны, ничем не отли-
чающиеся от итальянских, 
в далеком уже 2001 году. 
Годом ранее на бывшем 
горпищекомбинате была 
установлена итальянская 
линия по производству 
макарон. Именно тогда 
появился бренд макарон 
«Шебекинские» - красно-
го цвета упаковка, извест-
ная теперь не только ше-
бекинцам, но и жителям 
многих городов России.

Но это теперь. А гене-
ральный директор ПАО 
«МаКоПр» Сергей Михай-
лович Зарубин с улыбкой 
вспоминает, как сотруд-
ники фабрики возили пер-
вые короба этих макарон 
на белгородский рынок. И 
не всегда продавали. Уж 
больно недоверчив был 
покупатель начала двух-
тысячных ко всему ново-
му, в том числе и к ма-
каронам, не уступающим 
по качеству итальянским. 
Кстати, именно этот сорт 
макарон первым в России 
получил знак качества.

А сейчас макароны под 
брендом «Шебекинские» 
выпускаются на фабриках 
в Туле и  городе Балашов 
Саратовской области. Ру-
ководство компаний «СИ 
Групп» не стало заниматься 
раскруткой новых брендов 
в то время, когда макаро-
ны «Шебекинские» заняли 
прочное место на рынке по-
добной продукции. И кол-
лектив ПАО «МаКоПр» по 
праву гордится, что именно 
он стал родоначальником 
популярной продукции.

Извините за столь дол-
гое вступление, но, на мой 
взгляд, оно просто необхо-
димо, чтобы читатель по-
нял, что не все просто было 
в становлении производ-
ства. Это сейчас фабрика 
работает в круглосуточном 
режиме, выпуская мака-
роны нескольких десятков 
видов. В том числе и спе-
циальных форматов в виде 
бабочек, гнезд и так далее. 
Кстати, и в освоении этих 
традиционных для Италии 
видов макарон наша фабри-
ка была первой в России. С 
освоением этой продукции 
в нашей стране стал выпу-

От Калининграда до Хабаровска
скаться практически весь 
ассортимент знаменитой 
итальянской продукции.

Говоря о том или ином 
производстве, мы, журна-
листы, порой увлекаясь, 
сосредотачиваем внима-
ние читателей на совре-
менном оборудовании, 
уникальной продукции и ее 
качестве, иной раз упуская, 
что все, что выпускается 
тем или иным предприяти-
ем, делается людьми. 

В данном случае упускать 
возможность назвать лю-
дей, работающих на фа-
брике, просто недопусти-
мо. Прежде всего потому, 
что существующее произ-
водство создавалось в том 
числе и их руками. Взять, к 
примеру, Ивана Петровича 
Гоший. На предприятии он 
начал работать электро-
слесарем в 1999 году. И 
попал как раз на время 
масштабной реконструкции 
предприятия. В это вре-
мя начался монтаж первой 
линии производства мака-
рон по итальянской техно-
логии. Через два года он 
был назначен инженером-
механиком, а еще через 
год главным механиком. С 
первого дня монтажа ново-
го оборудования он в рабо-
те с ним. От распаковки до 
пуска линии. И все новые 
линии монтировались с его 
участием. Удивительно ли, 
что он знает всю техноло-
гическую линию доскональ-
но. И не просто видит, а 
чувствует малейший сбой в 
ее работе. И знает, как его 
устранить с минимальным 
простоем оборудования. 
Не случайно чуть более 
пяти лет назад он совме-
щает обязанности главно-
го инженера-технолога по 
технической части.

Вообще, людей, на гла-
зах которых и с их активным 
участием преображалось 

предприятие, здесь нема-
ло. Рекухина Анна Иванов-
на работает на предприя-
тии техником–технологом. 
Начала свою работу здесь в 
1998 году. В цехах устанав-
ливались новые линии, а 
параллельно формировал-
ся высокопрофессиональ-
ный коллектив. Аналогична 
судьба и у Елены Ивановны 
Масловой, пришедшей на 
завод в 1998 году.

С производственной лини-
ей фабрики меня знакомила 
Татьяна Олеговна Власова. 
Сейчас она ведущий тех-
нолог. В 2001 году пришла 
сюда лаборантом произ-
водственной лаборатории. 
Спустя год была переведе-
на сменным мастером ма-
каронного цеха. После этого 
работала начальником про-
изводственной лаборато-
рии - ведущим технологом. 
Последние пять лет совме-
щает обязанности главного 
инженера–технолога по тех-
нологической части.

Вы заметили, становление 
большинства здесь работа-
ющих как профессионалов 
шло параллельно с расши-
рением производства ранее 
не выпускаемой здесь про-
дукции. Росли объемы про-
изводства – рос профессио-
нализм сотрудников. 

Я просто должен назвать 
еще несколько фамилий. 
Ведь во многом благода-
ря этим людям мы сегодня 
имеем высококачествен-
ный продукт в богатейшем 
ассортименте. Это Сергей 
Александрович Давыденко 
– начальник макаронного 
цеха. Это старший инженер 
механизации и автоматиза-
ции производственных про-
цессов службы главного ме-
ханика Павел Анатольевич 
Рязанов. Это Палинка Юрий 
Анатольевич – слесарь–
ремонтник, оператор служ-
бы главного механика и 

слесарь КИП и автоматики, 
электрик службы главного 
инженера-технолога. Инже-
нер смены, оператор котлов 
Алексей Викторович Гаврю-
шенко и многие другие.

 А особо хочу назвать Ла-
рису Николаевну Рындину, 
которая в 2000 году начала 
здесь работать продавцом. 
Да, была тогда здесь та-
кая профессия. Помните, 
я выше говорил о том, что 
первую продукцию прода-
вали на колхозном рынке в 
Белгороде. Вот как раз она 
этим и занималась. Сейчас 
нужда в такой торговле от-
пала. А Лариса Николаев-
на работает заведующим 
складским хозяйством 
предприятия.

Если бы позволила пло-
щадь нашего издания, я 
бы назвал все 150 человек, 
работающих здесь. На мой 
взгляд, каждый из них за-
служивает добрых слов. Но, 
к сожалению, не удалось 
назвать даже всех тех, кого 
упомянул в нашем разгово-
ре директор Сергей Михай-
лович Зарубин. Поэтому мы 
поздравляем с профессио-
нальным праздником весь 
коллектив ПАО «МаКоПр». 
И ждем от них новых про-
изводственных достижений, 
прославляющих наш город.

В. ПАВлОВ.
На снимках: производство 

макарон на фабрике полно-
стью автоматизировано. И 
«живых» людей можно уви-
деть только при упаковке 
продукции. Это Галина Ни-
колаевна Оленина и Нина 
Павловна Вороновская. А 
Татьяну Олеговну Власову, 
Ивана Павловича Гоший и 
Ларису Николаевну Рындину 
я сфотографировал на ли-
нии производства длинных 
макарон за обсуждением 
одного из производствен-
ных процессов.

 Фото автора. 

Решение Совета депутатов Шебекинского городского 
округа от 26  сентября 2018 года №7

Об утверждении Порядка организации 
и проведения публичных слушаний 
в Шебекинском городском округе 

Белгородской области
В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 

2003 года  N131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», Со-
вет депутатов Шебекинского городского округа решил:

1. Утвердить Порядок организации и проведения пу-
бличных слушаний в Шебекинском городском округе 
Белгородской области (приложение).

2. Опубликовать настоящее решение в Шебекинской 
районной общественно-политической газете «Красное 
знамя» и разместить на официальном сайте органов 
местного самоуправления муниципального образо-
вания в информационно-телекоммуникационной сети 
«Интернет» http://www.admshebekino.ru.

3. Настоящее решение вступает в силу со дня принятия.
4. Контроль за исполнением настоящего решения 

возложить на председателя Совета депутатов Шебе-
кинского городского округа Светличного А. Т.

А. СВеТлИчНый,
председатель Совета депутатов

Шебекинского городского округа.

Временно исполняющий полномочия  главы ад-
министрации Шебекинского района В. Н. Жданов 
провел совещание с главами администраций го-
родского и сельских поселений, на котором были 
рассмотрены актуальные вопросы.

Состоялось обсуждение Концепции развития обще-
ственного самоуправления на территории Шебекинско-
го городского округа, с проектом которой познакомила 
заместитель главы администрации Шебекинского райо-
на -  руководитель по внутренней и кадровой политике 
Г. А. Шаповалова. Она отметила, что после недавнего 
административного переформатирования, когда был 
образован Шебекинский городской округ, избран Совет 
депутатов округа и не стало городского и земских со-
браний, по-прежнему существует жизненная необходи-
мость вовлечения активных граждан в решение вопро-
сов местного значения, связанных с благоустройством, 
социальным развитием населенных пунктов, решением 
текущих задач путем самоорганизации населения. А 
этого можно достичь через дальнейшее развитие тер-
риториального общественного управления. 

Созданная в связи с этим рабочая группа предложи-
ла создать повсеместно Советы территорий: 7 в горо-
де Шебекино, по электоральному принципу,  и  еще 14 
- в сельских поселениях района, по административно-
территориальному принципу. В состав этих обще-
ственных формирований  могут войти члены ТОСов, 
председатели уличных комитетов, представители 
общественных организаций, директора школ, заве-
дующие детсадами, семейные врачи, просто неравно-
душные люди, энергичные, деятельные и готовые кон-
кретными делами изменять жизнь к лучшему, сообща 
решать наболевшие вопросы. 

По предложению руководителя района В. Н. Жда-
нова, с которым все согласились, возглавить Советы 
территорий могут избранные депутаты Совета Шебе-
кинского городского округа, которым люди доверяют, 
которые пользуются авторитетом, уважением и вполне 
могут организовать совместную работу общественно-
сти на благо всех земляков. 

С информацией о подготовке к содержанию улично-
дорожной сети в осенне-зимний период 2018-2019 годов 
выступил председатель комитета строительства, транс-
порта и ЖКХ администрации Шебекинского района Д. М. 
Рубанов. Он сообщил, какие силы и  средства будут за-
действованы для очистки дорог, улиц, дворов и тротуа-
ров от снега. В. Н. Жданов поручил в системном порядке 
привлекать к этой работе хозяйствующие субъекты, за-
ключить соглашения с ними, а также с управляющими 
компаниями, чтобы  очистка мест движения транспорта и 
людей от снега и гололеда велась своевременно и каче-
ственно,  чтобы у шебекинцев не возникало нареканий.  

О предварительных результатах реализации проек-
та «Зеленая столица» участникам совещания доложил  
председатель комитета АПК и природопользования 
администрации Шебекинского района Г. В. Василь-
ченко. Выяснилось, что районное плановое задание 
2018 года по посадке деревьев на 332 гектарах поч-
ти полностью выполнено и в погожие дни этой недели 
вся работа будет завершена.

Также на совещании обсуждались меры по недопуще-
нию осенних палов сухой травы и  другой поросли,  воз-
можные способы переработки утилизации  древесных от-
ходов. Чтобы на наших улицах были чистота и порядок.

Ю. ТРОФИМОВ.

Обсудили важные темы


